

57-8061

Charles Lindbergh

C9576 F1

La más impresionante manifestación que se ha conocido nunca en Nueva York fue la que recibió a Charles Lindbergh, a su regreso de su histórico vuelo, sin escalas, solo, a París, realizado en 1927. Muchos años después, el mundo se siente satisfecho al honrar sencillamente al hombre que ha continuado trabajando por el perfeccionamiento de la aviación. También ha mostrado su verdadera clase en el libro publicado por él en 1953, y que lleva por título el de su avión: "El espíritu de San Luis".

